

ANSPRECHPARTNER

Kerckhoff-Klinik GmbH

Frau Melanie Lange

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Benekestraße 2-8

61231 Bad Nauheim

Telefon: +49 60 32. 9 96 69 52

E-Mail: presse@kerckhoff-klinik.de

www.kerckhoff-klinik.de



KERCKHOFF
KLINIK

Bad Nauheim, 26.03.2020

PRESSEMELDUNG

Kerckhoff-Klinik: „Wir sind gut gerüstet“

**Intensive Vorbereitungen für Corona-Patienten in der Kerckhoff-Klinik:
mehr Betten für Intensivpatienten, überwältigender Teamgeist**

Umfangreiche Maßnahmen, klare Absprachen und ganz viel Engagement bei allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern – so hat sich die Kerckhoff-Klinik auf die Versorgung von Corona-Patienten vorbereitet. „Wir sind darauf eingestellt, dass wir in sehr kurzer Zeit sehr viele an Covid-19 erkrankte Patienten betreuen können“, so Prof. Dr. Ardeschir Ghofrani, Ärztlicher Geschäftsführer und Direktor der Abteilung für Pneumologie.

„Als Schwerpunktlinik für Lungenerkrankungen verfügen wir über die medizinische Kompetenz und Erfahrung, diese oft schwer kranken und beatmungspflichtigen Patienten zu versorgen. Der Aufforderung der Regierung, zu prüfen, ob planbare Eingriffe verschoben werden können, um Platz für Covid-Patienten zu schaffen, sind wir in der Kerckhoff-Klinik sehr früh und stringent, gleichzeitig aber mit dem erforderlichen Augenmaß, gefolgt. So halten wir nun Kapazitäten frei, die für Patienten mit Covid-19 und für andere Schwerkranke zur Verfügung stehen. In den letzten Tagen haben wir die Beatmungskapazitäten in einem ersten Schritt auf 24 erweitert und unsere Abläufe auf die Versorgung von Covid-Patienten ausgerichtet, gleichzeitig aber die Versorgung von Notfallpatienten weiterhin sichergestellt“, so Ghofrani. Es sei nun die Zeit gekommen, die Versorgung der Patienten mit den schwersten Verlaufsformen in die Hände spezialisierter Häuser, wie z.B. den Unikliniken oder Spezialzentren wie der Kerckhoff-Klinik, zu legen, so Ghofrani weiter. Koordinierende Gespräche mit den zuständigen Behörden und den Partnerkliniken hierzu verlaufen sehr konstruktiv.

„Darüber hinaus haben wir viele weitere Maßnahmen getroffen“, so Dr. Simon Classen, Ärztlicher Direktor. Zum Beispiel seien zwei weitere Stationen mit Sauerstoffversorgung aufgerüstet worden. „Diese Betten halten wir nun für die Versorgung von Covid-Patienten frei.“ Ankommende Patienten bekommen nun in einem extra vor der Klinik errichteten Zelt eine erste Einschätzung mit Hilfe eines Screenings, erläutert Classen weiter. Dabei werden sie z.B. gefragt, ob

Kerckhoff-Klinik GmbH

Benekestraße 2 - 8

61231 Bad Nauheim

Telefon +49 60 32. 99 60

Telefax +49 60 32. 9 96 23 99

kerckhoff-klinik.de

und welche Symptome sie haben, ob sie Kontakt zu einem Infizierten hatten oder sich innerhalb der letzten 14 Tage in einem Risikogebiet aufgehalten haben. Auf diese Weise könnten Verdachtsfälle bereits vor Betreten der Klinik erkannt und sofort richtig behandelt werden. „All das greift aber nur, weil es vom gesamten Team getragen wird“, unterstreicht Classen.

Sehr gefreut haben sich die Mitarbeitenden über die Spruchbänder, die Anfang der Woche als Überraschung vor den Türen der Klinik hingen. Damit haben die Anhänger des Eishockey-Clubs EC-Bad Nauheim dem Team der Klinik danken wollen. „Es ist wirklich absolut beeindruckend, mit welchem Engagement unser Team zusammensteht, um in dieser außergewöhnlichen Situation für die Menschen in unserer Region da zu sein“, so Matthias Müller, Kaufmännischer Geschäftsführer. „Dafür möchte ich als Vertreter der Geschäftsführung und Krankenhausleitung herzlich „Danke“ sagen. Wir sind davon überzeugt, dass wir die kommenden Herausforderungen dank jedem und jeder einzelnen im Kerckhoff-Team meistern werden.“

Über die Kerckhoff-Klinik GmbH:

Die Kerckhoff-Klinik ist mit etwa 381 Akut- und 130 Reha-Betten eines der größten Schwerpunktzentren für die Behandlung von Herz-, Lungen-, Gefäß- und Rheumaerkrankungen sowie Transplantations- und Rehabilitationsmedizin in Deutschland mit exzellentem Ruf und internationalem Renommee. Zudem ist die Bad Nauheimer Klinik das Zentrum für thorakale Organtransplantationen (Herz und Lunge) in Hessen. Im Jahr werden rund 15.000 Patienten stationär und 35.000 ambulant versorgt. Als gemeinnützige GmbH wird sie von der Stiftung William G. Kerckhoff, Herz-, und Rheumazentrum Bad Nauheim getragen. In der Stiftung sind das Land Hessen, die Max-Planck-Gesellschaft, die Stadt Bad Nauheim und die ursprüngliche Kerckhoff-Stiftung vertreten. Seit 2017 ist die Kerckhoff-Klinik Campus der Justus-Liebig-Universität Gießen und beteiligt sich auch an der klinischen Ausbildung der Studierenden an der JLU Gießen. Das Schwerpunktzentrum ist mit 1400 Mitarbeitern einer der größten Arbeitgeber der Stadt Bad Nauheim. www.kerckhoff-klinik.de

Folgen Sie uns auch auf



YouTube